## Mazieres-en-Gatine

## Dans la Mobiklasse de Bettina

Au volant de sa Mobiklasse, Bettina Graupner parcourt la France pour donner aux élèves le goût de l'allemand. Elle a fait étape au collège.

n coopération avec l'Education nationale, Mobiklasse est un dispositif d'orientation pour le choix de la seconde langue. Pendant cette année scolaire, onze animateurs venus d'Allemagne sillonnent les routes de France à la rencontre des élèves pour leur donner le goût de la mobilité et de la langue allemande.

Sur une demande de Coralie Guillemain, professeur d'allemand au collège Roger-Thabault, les élèves de 6e ont reçu Bettina Graupner pour une approche de la langue allemande. Un instant original, ludique et authentique.

## Les élèves se sont pris au jeu des activités

Les enfants se sont rendu compte à quel point l'anglais et l'allemand sont des langues proches, et c'est avec facilité et compréhension qu'ils se sont pris au jeu des activités proposées par Bettina. Une réunion avec le professeur d'allemand et les parents va être programmée pour compléter l'information.

Bettina Graupner est originaire de Neuss, près de Dusseldorf, en Allemagne. Elle a passé six mois en France pour ses études.

Cette année scolaire, Bettina se déplace dans les établissements pour le projet Mobiklasse. Elle a reçu une bourse, exerce un poste à la fac de Nantes une journée par semaine. Invitée en Deux-Sèvres par Coralie Guillemain, le mardi 12, c'est son seul passage dans le Poitou-Charentes.

Bettina indique : « Je me déplace au volant de ma Mobiklasse, remplie de choses ludiques et je viens à la rencontre des élèves sur demande des professeurs.



Après le passage de Bettina et de sa Mobiklasse, les enfants auront sans nul doute envie d'apprendre l'allemand.

Je parle français, anglais, allemand et un peu l'espagnol et l'italien. On a le même concept en Allemagne, « France Mobil ». Je réside à Nantes. Je suis à 1 000 km de chez moi, ce n'est pas facile de laisser sa famille. Je repars en

juillet et je reprendrai les cours de français et anglais en septembre pour devenir professeur. »

La réforme des collèges à la rentrée prochaine implique une seconde langue vivante de la 5e à la 3e.

